
Objet [INTERNET] Enquête épandage déchets Sanofi

De > egnvdb (par Internet) <egnvdb@bocage-gatinais.info>

À <ddpp-sei-sanofi@loiret.gouv.fr>

Cc Mairie Pers-en-Gâtinais <mairie-de-pers-en-gatinais@orange.fr>

Répondre à egnvdb <egnvdb@bocage-gatinais.info>

Date 16/11/2020 18:06

Monsieur l'enquêteur,

Je trouve un peu cavalier de me�re  à l'enquête publique des documents dont, pour la plupart, les libellés

ne donnent aucune idée des contenus, par exemple K8_SWI_6_ANNEXES_2018_V2. On voudrait

décourager le citoyen qu'on ne ferait pas pire.

De toute façon je considère que le sous-sol de ma région est suffisamment approvisionnée en produits

azotés puisque depuis des années nous payons pour leur élimina(on au captage dans la nappe phréa(que.

Il existe d'autres moyens de se débarrasser des déchets, probablement plus onéreux mais ce n'est pas

directement notre problème.

Il est grand temps de prendre conscience de l'état dégradé de notre environnement et de revoir les

méthodes d'exploita(on des milieux dits naturels.

Cordiales saluta(ons

Eugène Vandebeulque

Pers-en-Gâ(nais

[INTERNET] Enquête épandage déchets Sanofi https://mel.din.developpement-durable.gouv.fr/?_task=mail&_account=n...

1 sur 1 17/11/2020 à 08:07


